



# BECARIOS CASA SERRA

BITÁCORA DIARIA



ROTARY CLUB DE MALLORCA

**LLEGADA día 1º**  
**Domingo 2 de JULIO**  
**2023**



La mayor parte de los participantes comenzamos nuestro viaje el 1 de julio partiendo de California o Tijuana y diferentes escalas, fuimos recibidos en el aeropuerto de Palma de Mallorca por distintos rotarios voluntarios para poder transportarnos a Petra.





Al llegar éramos 7 participantes en los cuales se encontraban Stephanie Vargas, Sarai Maganda, Luis Daniel Garcia, Jacob Suarez, Dalia Morales, Paulina Arce y Florenzia Gastelum, nos asignamos las habitaciones de manera en que los más familiarizados compartirán habitación.

Además de que estuvimos platicando entre nosotros para intercambiar datos básicos ya que entre los grupos de USA (San Diego y Carmel) y Tijuana (Méjico) no había previo conocimiento.

Los Rotarios de RC Mallorca **Miguel Ángel Díaz**, **Marta Mayordomo** y **Benjamin Trandafir** nos trasladaron a la casa donde se encontró presente la Rotaria del RC Mallorca **Catalina Font**, quien nos dio la bienvenida e hizo entrega de nuestra camisas polos que estaremos utilizando diariamente para las actividades de los itinerarios, y recordarnos algunas de las reglas. básicamente este primer día constó de hacer reparticiones de tareas que se llevarán a diario en la casa como limpieza y cocina, además de ubicar los supermercados más cercanos.



Hasta el 12 de Julio del 2023 nos estaremos hospedando en Casa natal de la Beata Miquela Rullan Ribot, las primeras impresiones es que la fachada cumple con los reglamentos de los hogares de petra hablando en cuanto a gama de colores y demás. También al llegar se nos recibió con unos de sus festejos típicos en petra, pudimos comunicarnos con distintos locales quienes nos recibieron excelentemente, con amabilidad e incluso comida.

Conocimos a el Fraile Carlos Enrique que más adelante se presentará protagonizando algunas de las actividades.

Más tarde se nos unió Gabriela Lozoya una de las becarias que se encontró llegando a las 12 am para incorporarse rápidamente a nuestras actividades.



